

Interessengemeinschaft für natürliche Geburten St. Gallen ING

AFGO.021 1988–1995; 2 Schachteln.

Frühere Bezeichnungen 1988: Interessengemeinschaft Hausgeburt IGEHAG

Kurzbeschrieb Gründung 1988. Ziel: für eine freie Gestaltung der Schwangerschaft und für die freie Wahl von Art, Ort und Zeit der Geburt. Geburtsvorbereitungskurse und Kontaktstelle. Vorarbeiten zum Konzept Gebärrhaus seit 1989, Gründung des Geburtshauses ARTEMIS in Steinach 1994. 1996 Auflösung.

Inhalt Selbstdarstellungen, Statuten, Jahresberichte, Protokolle, Verzeichnisse, Sachgeschäfte, Rechnungswesen, Dokumentationen, Schriften, Publikationen.